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Материалы агентства

Совет Безопасности продлил мандат сил ООН на Голанских высотах
27 июня Совет Безопасности ООН продлил мандат Сил Организации Объединенных Наций по наблюдению 
за разъединением на шестимесячный период — до 31 декабря 2012 года. Об этом сообщили в пресс-
службе ООН, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В резолюции по этому поводу Совет Безопасности ООН напомнил об обязательствах «обеих сторон 
скрупулезно и в полной мере соблюдать условия Соглашения о разъединении сил 1974 года» и «призвал 
стороны проявлять максимальную сдержанность и не допускать никаких нарушений режима прекращения 
огня и района разъединения».

Члены Совета согласились с выводом Генерального секретаря о том, что события, происходящие в других 
районах Сирии, начали сказываться и в районе ответственности СООННР.

Эти силы были созданы в 1974 году для наблюдения за прекращением огня вдоль линии перемирия между 
Сирией и Израилем на Голанских высотах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27020.html

С чем Америка возвращается во Вьетнам: мнения
Эксперт ИА REX Михаэль Дорфман в своей статье «С чем Америка возвращается во Вьетнам» пишет, что 
возвращение США в Юго-Восточную Азию дипломатично представляют как появление там ещё одной силы, 
«помогающей поддержанию баланса в регионе».

«На самом деле всем понятно, что дружить там собрались против Китая. Американская дипломатия взяла 
на себя чрезвычайно трудную задачу убедить китайцев и всех остальных, что дружат „не против“, а, 
наоборот, со всеми. Это так же непросто, как убедить русских, что американские ракеты в странах бывшего 
Восточного блока не направлены против них», — отмечает эксперт.

ИА     REX  : С чем и зачем Америка возвращается во Вьетнам

Григорий Трофимчук, политолог:

Вьетнам — практически единственная страна в новейшей истории, которая, пусть даже с чужой помощью, 
победила армию США. Коммунистический Вьетнам, с его набором тяжёлых вопросов в адрес 
коммунистического Китая (достаточно одних только спорных Парасельских о-вов и архипелага Спратли), 
представляется Вашингтону наиболее удобным и естественным рычагом для централизации будущего 
коллективного азиатского противодействия Пекину.

Теоретически, это так и есть. К примеру, противопоставлять Китаю прозападную Южную Корею, Индонезию 
или Малайзию особого смысла нет, они и так где-то противопоставлены; но противопоставить ему своего же 
идеологического брата — это большое искусство. СССР давно нет, поэтому ни за Китай, ни за Вьетнам уже 
никто не вступится. Перед тем как Америка сама решится на войну с Китаем, она обязательно должна 
попробовать натравить на него всех ближайших соседей. Если на антикитайский проект «подпишется» 
Вьетнам, с остальными договариваться не придётся, они сами ждут этого часа — к примеру, та же Япония.

Через Вьетнам Америка постарается нанести максимальный вред Китаю на всех уровнях — прежде всего, 
в сфере экономики — оставаясь при этом в стороне. Вьетнаму могут быть предоставлены преференции 
(финансовые, технологические и т.д.) по самому широкому кругу, чтобы поднять его вес не только в Юго-
Восточной Азии, но и в АТР в целом. Традиционные азиатские «тигры» будут вынуждены отползти 
в сторону, чтобы дать бамбуковым «медведям» окончательно выяснить отношения между собой и навсегда 
исчезнуть из «Красной книги».

Слишком многое зависит от самого Вьетнама, который уже однажды имел бесценный опыт общения 
с Америкой. Этот смертельно опасный опыт его, скорее всего, ничему не научил — как бесконечная война 
с немцами не учит Россию, считающую Германию одним из своих лучших партнёров.

У Вьетнама есть другой гипотетический путь развития и своего усиления в Юго-Восточной Азии не в ущерб 
Китаю и не в ущерб азиатской стабильности — с помощью России. Однако современная Россия — далеко 
не Советский Союз. В последнее время Вьетнам чуть ли не открыто напоминает Москве о том, что история 
вьетнамо-российских отношений является бесценным капиталом, который нельзя не использовать, что этот 
формат абсолютно уникален, но при этом совсем не бесконечен. Поэтому если Москва не может усилить 
своё экономическое и политическое присутствие во Вьетнаме, это логично сделает Вашингтон.

Америка вернётся во Вьетнам, но на этот раз не тупо — не через вооружённое, а через экономическое 
вмешательство, которое будет названо партнёрством. На этот раз она имеет все шансы победить. 
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Вашингтон уже заявил о том, что монополизирует Азиатско-Тихоокеанский регион, и помешать ему здесь 
никто не сможет. Единственный вариант — если на время забыть о России — это прочный союз КНР и СРВ, 
на который они вряд ли пойдут.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Бодрость, с которой США пытаются присутствовать во всех странах мира в качестве стравливателя — 
опорожняет американский бюджет с не меньшей бодростью. Интрига во Вьетнаме весьма проста — сделать 
из него Грузию номер два, под видом демократизации подсадить власти на дотации Сороса, под видом 
дотаций коррумпировать власти, а после — растерзать оппозицию и натравить страну на соседей. США это 
не впервой. С крупными игроками типа Японии или Германии США опасаются играть таким образом, вдруг 
те решат ударить по самим США. Но со странами размером с Грузию или Вьетнам, Ливию или Ирак — 
получается. И получается уже давно. Дружили США с Югославией — растерзали. Дружили с Ираком — 
растерзали. Дружили с Ливией — растерзали. Стравить-ослабить-растерзать, вот ныне тактика США. При 
этом США желателен шельф Вьетнама, заодно вытравить оттуда давнюю с 70-х годов компанию 
«ВьетСовПетро» и добывать нефть. С США дружить опасно и ныне этого не поняли только сами 
американцы. Продолжая думать, что кого-то впредь обманут.

Когда-то СССР купировал подобные инициативы, и США захлёбывались кровью. Что в Корее, что 
во Вьетнаме, что на Кубе. Ныне США так распоясались, что против них уже чуть ли не в открытую 
выступает альянс Ирана+Пакистана+Индии+Китая. Но США делают вид, что к ним это не относится и что 
это лишь торговая война. А планете остаётся гадать, что сделает для США бывший союзник Пакистан, если 
он ракетно-ядерный, а бывшая союзница США Аль-Кайеда подарила США атаки их собственными 
«Боингами». Так что новые операции США в Юго-Восточной Азии лишь умножат количество недругов США 
и доллара.

Роман Лискин, журналист:

Возвращение США во Вьетнам говорит о плохих новостях по крайнее мере, применительно к России. 
Значит, Госдеп США всерьёз рассматривает угрозу для своих сателлитов, Тайваня, например. Или серьёзно 
видит угрозу со стороны альянса России и Китая, как будто не зная, кто кого на дух не переносит. Это опять 
большой минус Вашингтону, так быстро отключать историческую память, потерей которой вьетнамцы явно 
не страдают.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27021.html

От Саммита ЕС не ждут прорывных решений: аналитик
От Саммита ЕС, который стартует 28 июня, никто не ждёт прорывных решений, считает аналитик ВТБ24 
Станислав Клещёв. Тем не менее, по его словам, вопреки прогнозам провала этого мероприятия, 
фондовые рынки в последние торговые сессии были настроены на рост, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Положительная динамика фондовых индикаторов даёт определённую надежду, что встреча европейских 
лидеров, хоть и не приведёт к разрешению долговых проблем, по крайней мере, не ухудшит настроения 
инвесторов. И это уже хорошо. Сегодня новостей быть не должно — главы государств ЕС только вечером 
начнут обсуждать свои проблемы, а объявление результатов встречи произойдёт лишь в ходе завтрашних 
торгов. Хотя не исключено, что утечки появятся ещё до открытия биржевых площадок Старого Света, так 
что если кто-то хочет делать ставку на положительный сюрприз от Саммита, стоит уходить на ночь 
в длинных позициях. Предпочтение при этом должно уделяться бумагам банков — главных бенефициаров 
любых решений по созданию банковского союза, выработке механизма сдерживания роста доходностей 
по облигациям Испании и Италии, или же решения предоставлять банкам средства на рекапитализацию 
из европейских фондов в обход национальных правительств», — отметил в утреннем экспресс-обзоре 
ВТБ24 28 июня Станислав Клещёв.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27022.html

Является ли Россия светским государством: мнения
По мнению главы синодального Отдела по взаимоотношениям Церкви и общества протоиерея Всеволода 
Чаплина в России нет принципа отделения Церкви от государства. «Наше общество не светское. Часть его 
светская, а часть религиозная», — сказал Чаплин в ходе дискуссии в редакции журнала The New Times.

«От государства отделены религиозные объединения. Это управленческие структуры религиозных 
организаций». Вот больше ничего этот принцип по большому счёту не означает. Церковь как мировоззрение, 
религия как явление не может быть отделена от государства точно так же, как не может быть отделен 
от государства народ«, — отметил Чаплин.

ИА     REX  : Следует ли это понимать как то, что РПЦ считает себя частью госаппарата?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:
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Протоиерей Всеволод Чаплин — умный человек и умелый пропагандист. Но в данном случае мы имеем 
дело не более чем со словесной эквилибристикой — демагогией, красивой по форме, а по содержанию 
даже не пустой, а вредной, в первую очередь для самой православной церкви.

Я уже писал, что в политике действует принцип бумеранга. Поэтому, прежде чем совершить какое-то 
действие или выдвинуть какой-то тезис — подумай не о том, как умно ты будешь выглядеть, а о том, как его 
могут использовать против тебя.

Я не думаю, что тезис отца Всеволода добавит церкви власти или авторитета. Скорее наоборот — даст 
повод в очередной раз обвинить РПЦ в стремлении узурпировать светскую власть. Но главная опасность 
не в этом. Враги церкви и без откровений отца Всеволода найдут поводы для обвинений. Опасность 
заключается в том, что православие — не единственная религия в России. И тезис: «Церковь как 
мировоззрение, религия как явление не может быть отделена от государства точно так же, как не может 
быть отделён от государства народ», — могут с равным основанием взять на вооружение мусульмане, 
буддисты и т.д. Не факт, что православие выиграет эту гонку за «неотделимость от государства». Да и само 
государство рискует оказаться разделённым не административными границами, весьма условно 
фиксирующими территории проживания малых этносов, а границами, разделяющими недружественные 
клерикальные режимы.

Не слишком ли велика потенциальная плата за удовлетворение идеологически-софистических амбиций 
одного (пусть и очень уважаемого) протоиерея?

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Слово церковь в церковной в нецерковной речи имеет разное значение. Отец Всеволод занимаются 
словесными играми, чтобы не сказать словоблудием, подобно американским евангелистам, тоже 
заявляющим, что свобода религии — это не свобода от религии. Из-за разницы определений, дискуссия 
с батюшкой невозможна в принципе, и не стоит государству даже начинать её.

Тем более невозможно серьёзно относится к рассуждениям о счастье в допетровской Руси. Так долго люди 
не живут. По сути дела, то именно нелюбимые Всеволодом реформы Петра I и сделали Русскую 
Православную Церковь частью государства, по сути государственным учреждением, поставленному 
служить не Богу, а другим вещам. Русская революция 1917 года освободила РПЦ из крепости государства, 
но Церковь, или, по крайней мере, та её часть, позиции которой озвучивает Всеволод, так и не научилась 
пользоваться этой свободой от государства. Хотя история учит, что для любой церковной организации 
смычка с государством приносит куда больше вреда, чем пользы, прежде всего самой церковной 
соборности.

Роман Лискин, журналист:

Протоиерей Всеволод Чаплин несёт постоянную отсебятину. То десятины хочет получать с населения, как 
прихожан, так «захожан» (цитата Чаплина). Отношение государства и всевозможными конфессиями 
регулируется Конституцией РФ, где декларируется светское государство. Светское государство тем 
и отличается, что существует отделение конфессий от государственного управления. Всё остальное, как 
говорится лирика.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27024.html

Воронежской области необходим закон «О молодых специалистах»: 
губернатор
27 июня, в День молодежи, губернатор Воронежской области Алексей Гордеев «Доме молодёжи» посетил 
выставку «Мы молоды и талантливы!». Об этом сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении 
по взаимодействию со СМИ и административной работе правительства Воронежской области.

На выставке представлены лучшие работы художников и фотохудожников, аниматоров, поэтов-участников 
и победителей конкурса «Культпоход-2011». Научно-техническое творчество и учебно-исследовательская 
деятельность были представлены наиболее интересными работами студентов, аспирантов, молодых 
учёных ведущих вузов Воронежской области — победителей и призёров конкурсных мероприятий в рамках 
федеральных и региональных программ по поддержке талантливой молодёжи.

«Сегодня День молодёжи, и я поздравляю воронежскую молодежь с этим праздником. На выставке виден 
потенциал воронежских ребят — от художественного до технического. Молодёжь у нас творческая, 
амбициозная, креативная. Остаётся сделать так, чтобы мы могли предложить им хорошие рабочие места, 
чтобы талантливые молодые люди были востребованы здесь, никуда не уезжали и работали 
на процветание Воронежской области», — отметил глава региона. 

Необходимо отметить, что «Программа социально-экономического развития Воронежской области на 2010-
2014 годы» относится к числу приоритетных направлений развития области и содействует в обеспечении 
жильём молодых специалистов, проживающих в сельской местности. Также и в рамках «Стратегии 
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социально-экономического развития Воронежской области на период до 2020 года» особое внимание 
уделяется молодым специалистам села. Законом Воронежской области «Об областном бюджете на 2012 
год и на плановый период 2013 и 2014 годов» на обеспечение жильём граждан, проживающих в сельской 
местности, в том числе молодых специалистов, проживающих и работающих на селе, в рамках областной 
целевой программы «Социальное развитие села до 2013 года», на 2012 год выделен 71 млн рублей, 
а на 2013 год — 65 млн рублей.

Алексей Гордеев отметил, что Воронежской области необходим закон «О молодых специалистах», который 
будет аккумулировать весь положительный опыт и комплекс мер по решению проблем молодых 
специалистов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27023.html

На трассе М4 «Дон» в Воронежской области открыт новый мост
27 июня глава Воронежской области Алексей Гордеев принял участие в открытии движения по первому 
пусковому комплексу нового моста на 499-м километре автомобильной дороги М4 «Дон», сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области.

В торжественной церемонии также приняли участие председатель правления государственной компании 
«Российские автомобильные дороги» Сергей Кельбах, генеральный директор ООО 
«Трансстроймеханизация» Борис Сакун и руководители профильных департаментов правительства 
Воронежской области.

Реконструкция моста началась в июне 2011 года и закончилась на месяц раньше срока. Стоимость работ 
составила более 985 млн рублей.

«Сегодня у нас важное и радостное событие, которого мы долго ждали. Ввод в эксплуатацию моста длиной 
360 метров позволит увеличить пропускную способность данного участка и обеспечить беспрепятственное 
движение транзитного автотранспорта по М-4 „Дон“ в обход Воронежа. Большое спасибо строителям за то, 
что намеченные нами планы чётко выполнялись», — отметил губернатор.

Как заметил Сергей Кельбах, строительство обхода Воронежа — важный знаковый объект не только для 
Воронежской области, но и для центра России: «Наша компания в полной мере удовлетворена тем, что 
правительство Воронежской области активно участвует в процессе реконструкции трассы М-4. Такое чёткое 
взаимодействие с государственной компанией „Российские автомобильные дороги“ — пример для многих 
регионов страны».

После торжественного открытия по новому мосту пустили транспорт. Старый мост закрывается 
на реконструкцию до осени 2013 года. А после того, как он будет введён в эксплуатацию, движение будет 
осуществляться уже по обоим сооружениям.

Напомним, что строительство моста через реку Воронеж — один из этапов масштабного проекта 
реконструкции автомобильной дороги М-4 «Дон» на участке обхода г. Воронежа (км 492,7 — км 517). 
На трассе будет организовано шестиполосное движение. Одну из развязок планируют сделать 
трехуровневой. Ввод участка запланирован на осень 2013 года. Строительно-монтажные работы здесь 
выполняются силами генеральной подрядной организации ООО «Трансстроймеханизация» по договору 
с государственной компанией «Российские автомобильные дороги». Общая стоимость контракта составляет 
более 19,5 млрд рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27025.html

Президент Украины: С днём Конституции! Давайте её поменяем
Президент Украины Виктор Янукович 28 июня в день Конституции Украины призвал изменить основной 
закон государства. Об этом говорится в праздничном поздравлении президента, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Динамичное развитие Украины и мира ставит перед нами новые задачи. Сейчас обеспечения принципов, 
гарантированных Основным законом, невозможно без изменений в отдельных положениях Конституции. Эти 
изменения должны стать базой для развития демократических институтов, эффективной судебной 
реформы, развития местного самоуправления. Модернизация Конституции необходима для приближения 
нашей страны к европейским нормам во всех сферах жизни», — говорится в поздравлении.

Обновление Основного закона Виктор Янукович назвал основой современной Украины.

«Над обновлением Конституции уже работают лучшие специалисты в области права, общественные 
деятели и авторитетные политики. К работе Конституционной Ассамблеи привлечены эксперты 
Венецианской комиссии, Совета Европы и других международных организаций», — подчеркнул Янукович.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27025.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27023.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 29.06.12

Он также призвал общество присоединиться к модернизации Конституции, вне зависимости 
от политических убеждений.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27026.html

Члены экипажа СУ-27, потерпевшего аварию в Карелии, 
госпитализированы
28 июня 2012 года в 9:51 при выполнении планового полёта в районе аэродрома Бесовец на разведку 
погоды потерпел аварию самолет СУ-27 УБ. Экипажу удалось катапультироваться. Для выяснения причин 
аварии на аэродром Бесовец вылетела специальная комиссия во главе с командующим  Северо-западного 
объединения ВВС и ПВО. Об этом сообщили в ГУ МЧС России по республике Карелия, со ссылкой на 
официального представителя Управления пресс-службы и информации Министерства обороны РФ по 
Военно-воздушным силам, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Самолёт упал в лесной массив  вблизи посёлка Нижний Бесовец Прионежского района на удалении 3 км от 
взлётно-посадочной полосы.

На земле жертв и разрушений нет.  Полёт истребителя проводился без боекомплекта.

Экипаж в составе 2-х человек катапультировался. После приземления лётчики вышли на связь 
самостоятельно. В настоящее время пострадавшие члены экипажа  госпитализированы в Больницу скорой 
медицинской помощи города Петрозаводска.

После получения сигнала  к месту  падения  самолета вылетела группа поиска и спасания на вертолете Ми-
8.  Также на месте происшествия  в настоящее время работают: оперативная группа  под  руководством 
начальника Главного управления МЧС России по Республике Карелия полковника Шугаева,  пожарно-
спасательные силы Специализированной пожарной части по тушению крупных пожаров, ПЧ-4  и ПЧ - 47. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27027.html

За указание на информацию в интернете могут дать 15 суток ареста: 
мнения
Правительство России готовит законопроект, запрещающий размещать в Интернете ссылки на материалы, 
признанные экстремистскими. Текст документа, в соответствии с которым вносятся такие поправки в Кодекс 
об административных правонарушениях, опубликован на сайте Министерства связи РФ.

ИА     REX  : Как можно воспринимать такие законодательные инициативы?

Ефим Андурский, правозащитник:

Теперь, прежде чем дать гиперссылку на какой-либо материал, пользователю нужно будет зайти 
на спецсайт и, просмотрев гигантский список, убедиться в том, что этот материал не входит в список 
запрещённых. Наказывая пользователей за гиперссылки, поскольку их размещение снижает эффективность 
выполнения судебных решений о запрете распространения запрещённой судом информации, государство 
намеревается превратить пользователей во внештатных сотрудников федеральной службы судебных 
приставов-исполнителей. Ст. 20.29 КоАП РФ предусматривает санкции не за единичные гиперссылки, 
а именно за массовое распространение экстремистских материалов. А это означает, что пользователь 
должен распространять его направо и налево. Наиболее уязвимое место поправки заключается в том, что 
суду надо будет доказать, что пользователь, распространявший материал, запрещённый цензурой, отдавал 
себе отчёт в том, что этот материал входит в соответствующий список.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это уже перебор. Гражданин не может знать, где какой суд кого запретил. Так басня Крылова от 1812 года 
«Волк на псарне» тоже может быть признана экстремистской. А гражданину что, с утра до вечера узнавать, 
кто, где чего запретил? Именно так ставят вопрос авторы законодательной инициативы. А это ещё более 
опасно для страны, чем какие-то линки, которые вообще никто не читает.

Технологически — можно фильтровать незаконные линки по списку спам-ресурсов у провайдеров или 
на кольцах обмена трафиком. Но предлагают не это, а раздражать, возмущать и штрафовать граждан. Эта 
законодательная инициатива похожа на идеологическую диверсию с целью возбудить ненависть к властям.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Законодательные инициативы не должны обязательно быть умными или рациональными. В США 
существует целый каталог глупых, абсурдных, а то откровенно антиобщественных законов, призванных 
осуществлять социальный контроль в обществе. Дело не в законах, которые лицо общества. И нечего 
на зеркало пенять, если рожа кривая. Дело в том, чтобы законы соблюдались и применялись ко всем 
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одинаково, чтобы судебная система следила за законностью, чтобы в обществе царила власть закона. 
А до этого в России ещё очень далеко.

Даниэль Штайсслингер:

Если рядовые граждане знают, как распространять запрещённый материал, не перепечатывая его, 
то почему надо думать, что об этом не догадаются законодатели и работники спецслужб? Не надо считать 
их поголовно идиотами: если они идиоты, то горе той стране, на которую они работают.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Если эти поправки и будут приняты, то нормально такой закон работать не сможет, потому что 
не продуманы механизмы его реализации. На сегодня в списке экстремистских материалов 1256 позиций. 
Для того чтобы материал оказался в этом списке, достаточно решения районного суда. Завтра достаточно 
какому-то районному суду признать какой-либо материал или издание экстремистским, и оно становится 
экстремистским в масштабах всей страны. В качестве примера можно привести решение Ленинского 
районного суда города Оренбурга от 26 марта 2012 г. о запрете десятков авторитетнейших мусульманских 
книг. Это решение вызвало большой общественный резонанс в мусульманском социуме. Как отмечается 
в заявлении Духовного управления мусульман Дагестана, "по своей сути запрещение данных книг является 
запрещением в России Ислама.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27028.html

Новый порядок формирования Совета Федерации расширит поле для 
коалиций на губернаторских выборах: политолог
Если предложенный президентом порядок формирования Совета Федерации вступит в силу, он повлияет 
на региональную политику в двух главных вопросах, считает политолог, эксперт ИА     REX   Михаил 
Нейжмаков. «Во-первых, расширится поле для коалиций на губернаторских выборах. Член Совета 
Федерации избирается напрямую, получая легитимность, близкую к губернаторской. И при этом губернатор 
не может его отозвать, то есть это стабильный статус на всё время полномочий главы региона. Таким 
образом, ценность этого поста в политическом торге возрастает. По своему политическому весу он в чём-то 
приближается к посту вице-губернатора, избираемого в паре с губернатором, как в тех регионах, где такой 
порядок был принят в эпоху выборов глав регионов. Этот пост можно предложить влиятельному партнёру, 
с которым заключается предвыборный союз», — отметил эксперт.

Во-вторых, уверен Нейжмаков, такой порядок во многом работает на губернатора: «Если бы член Совета 
Федерации избирался населением независимо от него, повысились бы шансы избрания на этот пост кого-то 
из открытых политических конкурентов губернатора (как это часто было в 1990-е — начале 2000-х, когда 
депутат-одномандатник от региона мог быть одним из опасных конкурентов его главы). Это выгодно 
и Кремлю — будущему члену Совета Федерации придётся преодолевать на пути к должности три барьера: 
согласование со своим кандидатом в губернаторы, регистрация в избиркоме, прямые выборы. Это даёт 
больше шансов отсечь от попадания в верхнюю палату откровенно неприятных федеральным властям 
фигур».

По мнению политолога, возможные сочетания связок «кандидат в губернаторы — кандидаты в Совфед» 
могут быть разными. «Скорее всего, в связке с одним кандидатом в губернаторы самым распространённым 
вариантом будет выдвижение одной основной кандидатуры в члены Совета Федерации и двух откровенно 
технических. Ведь, если все трое кандидатов в сенаторы будут равны по популярности, начнётся 
конкуренция внутри команды кандидата в губернаторы — кого из своих кандидатов в члены Совфеда 
поддерживать. Это только повредит губернаторской предвыборной кампании и запутает избирателя. При 
этом чаще кандидат в губернаторы будет „паровозом“ для основного кандидата в сенаторы — тем более, 
что избиратель всегда считает более серьёзными выборы главы исполнительной власти, чем члена 
законодательной», — пояснил Михаил Нейжмаков.

Но могут быть, как полагает эксперт, и обратные случаи — например, кандидат в губернаторы (в том числе 
«варяг») идёт в связке с выдвинутым в Совфед популярным местным политиком. «Это может стать шансом 
для представителей старых региональных элит быть востребованными и вновь заявить о себе», — 
резюмировал политолог.

Напомним, 27 июня президент Владимир Путин внёс в Государственную думу проект закона о порядке 
формирования Совета Федерации. Законопроект направлен на реализацию идеи о формировании верхней 
палаты парламента на основе волеизъявления избирателей субъектов РФ. Кандидатом для наделения 
полномочиями члена Совета Федерации сможет стать «гражданин РФ, обладающий безупречной 
репутацией и постоянно проживающий на территории соответствующего субъекта РФ в течение пяти лет, 
предшествующих выдвижению». Действующий порядок наделения полномочиями члена Совета Федерации 
от законодательного (представительного) органа власти в основном предполагается сохранить неизменным. 
Для наделения полномочиями члена Совета Федерации от исполнительного органа власти субъекта РФ 
предлагается обязать кандидатов в губернаторы ещё при проведении выборов представлять 
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в избирательную комиссию три кандидатуры, одна из которых в случае его победы на выборах будет 
наделена полномочиями члена Совета Федерации.

Ввести новый порядок формирования Совета Федерации предполагается с 1 января 2013 года. При этом 
устанавливается, что члены Совета Федерации, назначенные до вступления в силу нового закона, 
продолжат исполнять свои полномочия до наделения полномочиями новых членов — представителей 
от соответствующих органов власти субъектов РФ в порядке, определённом данным законом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27029.html

Пожар в Ялтинском заповеднике распространился на 8 гектаров
Пожар, начавшийся в Крыму в районе ущелья «Уч-Кош» Ялтинского горно-лесного природного заповедника 
26 июня 2012 за 2 дня распространился на 8 гектаров. Пожар распространяется вглубь заповедника. 
Распространению огня способствуют неблагоприятные погодные условия, а эффективному пожаротушению 
мешает сложный горно-склаьный рельеф местности. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили в пресс-
службе ГУ МЧС АРК Крым.

Тление лесной подстилки началось вечером 26 июня на территории 0,2 га. Чуть больше, чем за 1 час огонь 
распространился уже на территорию 0,7 га, в связи с чем были привлечены дополнительные силы МЧС.

Всего в ликвидации пожара в ночь с 26 на 27 июня принимало участие 86 сотрудников МЧС и Ялтинского 
горно-лесного природного заповедника, задействовано 13 единиц техники.

Труднодоступная местность и ураганный ветер крайне усложнили тушение пожара. Привлечение вертолёта 
МЧС для тушения пожара было невозможно в связи со сложными погодными условиями.

К утру 27 июня площадь пожара составила уже около 2 га. Для тушения пожара был направлен вертолёт 
МЧС МИ-8. К тушению пожара привлечены подразделения МЧС, Ялтинского горно-лесного природного 
заповедника, сотрудники внутренних войск МВД Украины, бригады береговой охраны Вооруженных Сил.

На утро 28 июня в связи с ухудшением погодных условий, а именно увеличением скорости ветра 
до 25 метров в секунду и невозможности тушения пожара личным составом в трудно доступных местах, 
возникло распространения горения до 8 га.

Для тушения пожара была налажена бесперебойная подача воды, методом подвоза автоцистернами. 
К месту пожара было подано 600 кубометров воды. Личным составом ведётся тушению имеющимися 
средствами ранцевыми опрыскивателями.

Планируется привлечение ещё одного вертолета МЧС Украины «Ми-8» и двух самолётов из города Нежин, 
которые будут работать в составе авиазвена.

Всего на месте происшествия работает: 688 человек, 73 единицы техники. Причина возгорания 
устанавливается.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27030.html

Военнослужащий госпитализирован с саркомой за 2 месяца до 
демобилизации
Будучи годным по состоянию здоровья, российский призывник через 10 месяцев после начала службы 
оказался в реанимации с диагнозом «саркома». Об этом случае рассказала мать самого новобранца 
Наталья Шишкина 28 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Проблемы правовых гарантий 
военнослужащих, проходящих срочную службу и уволенных с военной службы», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«Прослужив 10 месяцев, у моего сына была выявлена ветрянка. Потом была выявлена пневмония, 
состояние ухудшалось. Его отправили в Саратов в плацкарте, хотя я просила о транспорте, о «скорой». 
Может, при отправке что-то было допущено, что привело к перелому позвоночника. В Самаре ему сделали 
операцию. Но самое страшное — у него пошли метастазы по костям. Я бросила все силы на то, чтобы 
перевести его в госпиталь Бурденко. Мне помог депутат из Чувашии. Здесь, в Москве, нам поставили 
диагноз «саркома», — резюмировала мать солдата.

Она полагает, что источником заболевания мог стать удар в спину её сына: «Сейчас он находится в очень 
тяжёлом состоянии. Метастазы перешли в лёгкие. Я была у него сегодня, у него тахикардия. Мне говорили 
врачи, что саркома подвергается лечению. Мы обращались в фонд Чулпан Хаматовой, в администрацию 
Дмитрия Медведева. Я хочу сделать всё, чтобы привлечь внимание общества к проблеме с сыном. Здесь 
самые страшные прогнозы. Мой сын до армии был на 100% здоров, и этому есть доказательства в виде 
карточек здоровья. Я писала письма в прокуратуру, где просила разобраться в ситуации, это было ещё 
в марте. Источником всего была травма. Видимо, был какой-то удар в спину. Ребята, которые с ним 
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служили, до сих пор не выходят на связь».

Напомним, менее месяца назад в Санкт-Петербурге также был выявлен случай, связанный с     призывником   
на службу в российской армии. 7 июня из Санкт-Петербурга поступила информация о призывнике, который 
был доставлен на призывной пункт и которому не была оказана срочная медицинская помощь в связи 
с резко ухудшающимся самочувствием молодого человека. По телефону призывник заявил, что умирает, 
и срочно нуждается в медицинской помощи. По словам адвоката Военной Коллегии Елены Каравашкиной, 
молодого человека, несмотря на его резко ухудшающееся самочувствие, «скорую» и врачей на призывной 
пункт не пускали. «Если мы берём ситуацию относительно рамок закона, то практически все права 
гражданина, предполагающиеся в данной ситуации, были нарушены. Основы здравоохранения граждан РФ 
были нарушены в корне», — подчеркнула она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27031.html

Путин подписал бюджетное послание на 2013-2015 годы
Президент России Владимир Путин 28 июня подписал послание о бюджетной политике на 2013-2015 годы. 
Его ключевые положения глава государства обозначил на встрече с членами правительства и руководством 
Федерального собрания, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В начале встречи президент отметил, что благодаря бюджетной политике, проводившейся в последние 
годы, России «удалось не только преодолеть кризис, но и сформировать хорошую макроэкономическую 
ситуацию, макроэкономические условия для дальнейшего роста». «Имею в виду безопасный уровень 
госдолга, стабильную национальную валюту, низкую, по сравнению с предыдущим периодом, самую низкую 
за последние 20 лет инфляцию», — сказал Путин.

Принципиальной задачей на ближайшие годы, по его словам, является «сохранение макроэкономической 
стабильности и устойчивости бюджета». Глава государства отметил, что «главные факторы риска по-
прежнему кроются в высокой зависимости от конъюнктуры мировых рынков энергоносителей и сырья». 
«Вызовы для нас заключаются в том, что нужно стимулировать экономический рост, реализовывать 
масштабные социальные программы и при этом застраховать бюджет от резких колебаний цен 
на энергоносители», — подчеркнул он.

В связи с этим Путин заявил, что при планировании расходов федерального бюджета нужно «основываться 
не на текущих или даже не на прогнозных котировках, которые постоянно меняются, а на более 
фундаментальных показателях». Он предложил при вёрстке бюджета брать за основу среднюю цену 
на нефть за пять прошедших лет, и ежегодно увеличивать расчётный период на один год. «Таким образом, 
через пять лет российский бюджет будет рассчитываться уже исходя из средней цены на нефть 
за десятилетний период», — пояснил президент.

Он также предложил законодательно установить максимальный размер Резервного фонда, а средства 
сверх этого объёма направлять в Фонд национального благосостояния. «Одновременно нам необходима 
более гибкая диверсифицированная стратегия управления нашими суверенными фондами, — сказал 
Путин. — Нужно искать оптимальные решения, которые позволят повысить доходность от размещения 
наших резервов и при этом, безусловно, минимизировать риски». По мнению главы государства, свести 
риски к минимуму помогут вложения денег в инфраструктурные проекты. Он поручил проработать вопрос 
создания российского финансового агентства, которое будет управлять суверенными фондами и долговыми 
обязательствами.

Также Путин заявил о необходимости предусмотреть в федеральном бюджете на предстоящую три года 
«меры, способствующие адаптации нашей экономики в условиях присоединения к ВТО». «Глобализация 
мировой экономики, возрастающая борьба за инвестиции требуют от нас быть конкурентоспособными 
во всём. Прежде всего, это касается инвестиционного климата. Его качество зависит и от нашей 
экономической политики, и от наших действий в бюджетной сфере, и, конечно, от стабильности 
и справедливости налоговой системы страны. Надо чётко понимать, что налоговая система выполняет 
не только фискальную функцию, но и способствует диверсификации экономики, стимулирует 
предпринимательскую активность», — подчеркнул президент.

«Учитывая наши задачи по снижению сырьевой зависимости, считаю правильным не повышать 
и зафиксировать существующий уровень налоговой нагрузки для несырьевого сектора», — сказал Путин, 
отметив, что «накладывать на него какие-либо дополнительные обременения недальновидно, 
нерационально и опасно».

Говоря о межбюджетных отношениях, президент заявил, что для регионов и муниципалитетов должны быть 
созданы «действенные, реальные стимулы для расширения собственной доходной базы развития 
региональной экономики». Президент высказал мнение, что работа по разграничению полномочий между 
уровнями власти затянулась, и призвал в ближайшее время её завершить. Он подчеркнул, что полномочия, 
которые будут закреплены за регионами и муниципалитетами «должны быть подкреплены стабильными 
источниками доходов, в том числе за счёт отмены налоговых льгот, установленных на федеральном 
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уровне».

В числе важнейших задач Путин назвал «кардинальное повышение эффективности использования средств, 
которые государство выделяет на образование, здравоохранение, социальное обслуживание и культуру». 
«Сегодня, несмотря на уже принятые меры, зарплаты бюджетников всё ещё уступают зарплатам 
в коммерческом секторе, а порой едва превышают прожиточный минимум, что совершенно недопустимо. 
Качество работы бюджетной сферы также не удовлетворяет граждан, несмотря на то, что ассигнования 
на „социалку“ из года в год увеличиваются», — подчеркнул он.

Глава государства также поручил правительству осуществлять «постоянный мониторинг практического 
внедрения новых механизмов финансирования бюджетных учреждений на федеральном и местном 
уровнях». «Наша следующая задача — обеспечить переход к эффективному контракту. Такой контракт 
должен чётко определять условия оплаты труда и социальный пакет работников в зависимости от качества 
и объёма выполняемой ими работы», — сказал Путин, отметив, что «внедрение эффективного контракта 
позволит увеличить заработную плату врачей, научных сотрудников, преподавателей, работников 
учреждений культуры и социального обслуживания».

В заключение президент указал на необходимость обеспечения «большей прозрачности и открытости 
бюджета и бюджетного процесса для общества». По его словам, для повышения эффективности 
общественного мониторинга необходимо внедрять информационную систему «Электронный бюджет», 
а в дальнейшем — создать единый портал бюджетной системы России, с помощью которого должен быть 
обеспечен «постоянный доступ для общественности к исполнению бюджетов всех уровней». «Мы исходим 
из того, что общество должно получить полную, объективную информацию о том, в каком объёме 
и насколько эффективно расходуются государственные средства», — сказал Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27032.html

Россияне поддерживают запрет въезда в США для виновных в гибели 
Магнитского
36% жителей России относятся положительно к обсуждающемуся в США и ряде стран Запада предложению 
запретить въезд в эти страны российским чиновникам, причастным к гибели юриста Сергея Магнитского. 
Ещё 18% эту идею не поддерживают, а 45% затруднились с ответом, сообщили корреспонденту 
ИА     REX   социологи Левада-центра, проводившие опрос среди 1559 россиян. 

При этом 12% респондентов винят в смерти Магнитского высших государственных чиновников, которым 
грозило разоблачение, 11% — следователей, обвинённых Магнитским в хищении бюджетных средств. 
По мнению 8%, юрист погиб из-за плохих условий содержания в российских СИЗО, и столько же считают 
причиной его смерти халатность врачей, не придавших значения его заболеваниям. Ещё 6% полагают, что 
в гибели Магнитского никто не виноват, а 44% ничего не слышали об этом деле.

Как сообщало ранее ИА     REX  , комитет по иностранным делам сената США 26 июня единогласно одобрил 
проект закона о     «списке Магнитского»  , предусматривающий введение санкций против ряда российских 
чиновников.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27033.html

России прогнозируют тяжёлые времена: мнения
Председатель правления Goldman Sachs Asset Management и автор термина БРИК Джим О’Нил заявил, что 
инвесторы не верят в диверсификацию экономики России, и посоветовал россиянам свыкнуться с мыслью 
о падении цен на нефть. О’Нил считает, что цена может упасть до 20 долларов за баррель и предложил 
российским властям больше обращать внимание на экологию.

ИА     REX  : Стоит ли российской власти прислушаться к этим прогнозам?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Обращать внимание стоит на любые прогнозы. Один из миллиона, бывает, сбывается. Но человек обладает 
свободой воли и сам конструирует своё будущее. Поэтому изменение текущей реальности полностью 
зависит от самих россиян. А вырастет ли цена на нефть, упадёт ли, никто не знает, как никто не знает, 
перекроет ли Иран Ормузский пролив, и, если нет, то почему, а если, да, то когда. Кстати, простое заявление 
о намерении продать тому же Ирану пару атомных ударных подводных лодок способно резко изменить цену 
на нефть.

Ну и, наконец, я уже писал, что падение цены на нефть — неприятно, но не критично для России. Судьба 
сверхдержавы не может зависеть о цены на один товар. Да и пример СССР не стоит забывать. После 
гражданской войны страна не имела экономики, была окружена врагами и не только нефтью, вообще ничем 
практически не торговала, а через восемнадцать лет, к началу Великой Отечественной войны такую 
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«диверсификацию» провела, что смогла выпускать оружия больше и более качественного, чем вся 
индустриальная Европа вместе взятая.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Goldman Sachs — явно выступает в качестве пропагандиста, причём бесплатно и вообще для России. Это 
было бы анекдотом, если бы не было операцией. На деле же — именно Goldman Sachs не финансирует 
проектов на побережьях, поскольку свято верует в теорию глобального потепления и для всех запросов 
на инвестиции до 50 метров над уровнем моря — у Goldman Sachs денег нет. Кстати, это одна из причин 
финансового кризиса в нынешнем финансово-торговом мире, что со времён Античности, и как описано 
у Броделя — тяготеет к побережьям и морской торговле, менее зависимой от государств, чем сухопутная.

Россия — самая континентальная держава в мире, обладающая наибольшей площадью незатапливаемых 
земель. Казалось бы — нужно считать ценностью и землю, а не только нефть. Но Goldman Sachs Asset 
Management — считает ценной землю, наверное, лишь в лондонском Сити. А землю и недра России, 
наверное, числит по стоимости стеклянных бус. Дескать: «Россия ничего не стоит без наших закупок 
нефти». Но признание прорывается — в слове «экология». Всё же они считают землю ценностью. 
И прицеливаются, чтобы обесценить, как товар. Это уже делали век назад, в Израиле. Последствия всем 
известны.

В этом интервью есть и интересные перспективы. Похоже, что Goldman Sachs Asset Management делает 
предложение властям России подружиться и вместе бороться за благополучие России. Но подобные 
предложения нет смысла начинать со слов: «Вы такие несчастные», имея вековую репутацию прожжённых 
интриганов и манипуляторов.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Если правительство Путина за 10 лет ничего не сделало для диверсификации экономики России, то нет 
оснований полагать, что сделает в дальнейшем. Ведь по сути нынешней кремлёвской власти такая 
диверсификация не нужна. Доходы от энергоресурсов делают власть независимой от народа, а народ 
зависимым от власти. Любая диверсификация нарушает это удобное для власти уравнение.

Однако вряд ли О’Нил может всё предсказать. Скажем, атака на Иран израильтян (а ещё совместно 
с американцами), даже если не толкнёт иранцев к безрассудному закрытию Ормузского пролива, всё равно 
способна вызвать резкий скачок цен на энергоресурсы. Это выгодно, в первую очередь, России 
и Саудовской Аравии. Чего бы ещё Путин ездил в Израиль. Понятно, чего израильтяне хотят от Путина, 
только не понятно, что они могут предложить взамен, кроме военной операции, способной набить деньгами 
кремлёвскую казну.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

С нефтью может всякое случиться, но обращать внимание надо не на экологию, а на высокие технологии. 
Это — товар, который можно хорошо и с выгодой продавать и при дешёвой нефти. Тем более что дешёвая 
нефть подстегнёт экономический рост и спрос на технологии в целом. При этом, высокие технологии 
не ограничиваются IT, это могут быть биотехнологии или даже какие-то разработки в области 
машиностроения, металлургии, строительства и т.п.

Роман Лискин, журналист:

Да стоит поверить этим прогнозам и готовиться к перемене образа жизни, на 3-4 года в наихудшем варианте 
или на год минимум. Это не ошибка российских властей — это общеевропейская тенденция, которая 
позволит российским миллиардерам лишь прикупить немного европейских активов, как на распродаже. Для 
населения это будут тяжелые времена — массовые увольнения, урезание зарплат, подорожание услуг 
и продуктов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27034.html

Единственную льготу «срочников» теснит закон «Об образовании»: 
военный адвокат
Некоторые молодые люди, призванные пройти срочную службу в рядах российской армии, стали лишаться 
своей единственной льготы, касающейся поступления в вуз после демобилизации. Об этом заявил 
председатель Военной Коллегии адвокатов г. Москвы Владимир Тригнин 28 июня в Москве в ходе пресс-
конференции на тему «Проблемы правовых гарантий военнослужащих, проходящих срочную службу 
и уволенных с военной службы», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Сейчас много говорят о популяризации вооружённых сил. При этом придумываются самые разнообразные 
инициативы. Такое ощущение, что чиновники оторваны от жизни и не знают законов, применение которых 
позволит призывникам с удовольствием идти в армию и отдавать долг Родине. Порядка четверти миллиона 
призывников не идут служить. Проблема в том, что молодые люди лишены необходимой медицинской 
помощи. Мы рассмотрим пример молодого человека, который был полностью здоров, и у которого через 
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10 месяцев отказали ноги. По итогам расследования было выяснено, что у него появились тяжёлые 
телесные повреждения. До сих пор молодой человек не получил медицинскую помощь. И со стороны 
военных врачей, и со стороны фондов происходит полное бездействие к таким молодым людям. 
У „срочников“ есть единственная льгота — это поступление вне конкурса в любой вуз РФ. Увы, с этого года 
льгота перестала работать в силу закона „Об образовании“. Коррупционная экспертиза в отношении 
законодательства отсутствует. Есть неоднократные факты постоянного бездействия врачей при 
прохождении медосмотра до призыва в армию. Врачи несут ответственность по закону, но к какой 
ответственности могут привлечься — совершенно непонятно. Существует расплывчатое понятие 
„врачебная ошибка“, которая распространяется на множество случаев», — отметил адвокат.

Он также отозвался о ситуации с военнослужащим, находящимся в госпитале Бурденко с раком костной 
ткани: «Мы направили в госпиталь Бурденко заявление с требованием оценки физического состояния 
парня. Но все безучастны. Человек лежит, у него переломаны кости, но никакого повода к разбирательству 
нет. Молодые люди сами хотят служить, но в итоге попадают в такую тяжёлую ситуацию, что либо 
их лишают единственной льготы, либо не могут оказать ему должную медицинскую помощь. Все говорят 
о том, как мотивировать людей к военной службе — придумывать социальные лифты, и так далее. Но все 
забывают, что есть реальная льгота, которая работает: это льгота на получение высшего образования 
от прошедших военную службу и имеющие рекомендацию командира. Однако недавно нескольким 
молодым людям было отказано в поступлении в МГУ. Вуз решил применять закон об образовании».

Как ранее сообщало ИА REX, мать пострадавшего военнослужащего Наталья Шишкина заявила о том, 
что, будучи годным по состоянию здоровья, её сын, призывник, за 10 месяцев оказался в     реанимации   
с     диагнозом «саркома»  . «Мой сын до армии был на 100% здоров, и этому есть доказательства в виде 
карточек здоровья. Я писала письма в прокуратуру, где просила разобраться в ситуации, это было ещё 
в марте. Источником всего была травма. Видимо, был какой-то удар в спину», — полагает она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27035.html

Работу министров будут оценивать на основе ежегодного анализа 
бюджетных расходов
Президент России Владимир Путин считает, что эффективность работы министров следует оценивать 
на основе анализа бюджетных расходов и соответствующих достижений в социально-экономической сфере. 
Об этом он заявил на встрече с членами правительства и руководством Федерального собрания 28 июня, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

Глава государства напомнил, что «сейчас существует практика, когда подведение итогов исполнения 
бюджета и анализ достигнутых результатов в социально-экономической сфере проводятся по отдельности 
вне всякой зависимости: в одном случае смотрим, как формально потрачены деньги, в другом — как 
работали ведомства и чего они достигли».

По мнению Путина, такой подход «не даёт полной картины и не стимулирует к работе на результат».

«Считаю, что нужно совместить, увязать рассмотрение хода реализации мер социально-экономической 
политики и подведение итогов исполнения бюджета. Если денег потрачено больше, чем планировалось, 
а цель не достигнута, нужно делать соответствующие выводы, в том числе, разумеется, и кадрового 
характера», — сказал президент.

Он подчеркнул, что «оценка персональной ответственности руководителей министерств и ведомств должна 
основываться и на ежегодном анализе результатов расходования бюджетных средств». «Прошу также 
разработать такую систему и внедрить её», — сказал Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27036.html

Глава «Солдатских матерей»: «Никто не думает о боеспособности 
армии»
Некоторые врачи, работающие на призывных пунктах, «играют на выполнение плана». Об этом заявила 
председатель Межрегионального движения «Солдатские матери» Татьяна Кузнецова 28 июня в Москве 
в ходе пресс-конференции на тему «Проблемы правовых гарантий военнослужащих, проходящих срочную 
службу и уволенных с военной службы», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Ни врачи военкомата, ни врачи части не несут никакой ответственности за подобные эксцессы. Таких 
серьёзных ситуаций не так много. Врачи играют на выполнение плана, собрание в армию миллионного 
количества, и никто не думает о боеспособности армии. По моим подсчётам, в армию уходит 90% негодных 
к призыву. Возможно, это и слишком завышенные оценки. Деньги уходят в никуда, ребята идут больные, 
и не могут выполнять воинский долг. У нас каждый призыв в огромном количестве ребята болеют 
пневмонией. Совершенно бессмысленная перегонка ребят из одного региона в другой. Ребятам, как нам 
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говорят, делают прививки от пневмонии, но не делают проверок на аллергию», — сетует Кузнецова.

Она также раскритиковала положение дел с призывом в деревнях: «До тех пор, пока армия у нас не будет 
с человеческим лицом, будет такая чепуха. В деревнях берут вообще всех подряд. Что происходит 
в войсках — никому не понятно. У меня ощущение, что идёт прокрутка денег».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель Военной коллегии адвокатов г. Москвы Владимир Тригнин 
также прокомментировал ситуацию с призывником, находящимся в реанимации: «Мы направили 
в госпиталь Бурденко заявление с требованием оценки физического состояния парня. Но все безучастны. 
Человек лежит, у него переломаны кости, но никакого повода к разбирательству нет», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27037.html

Россияне о списке Магнитского: «Эти люди должны нести 
ответственность за свои действия»
Положительно относятся к «списку Магнитского» 7% россиян из числа тех, кому о нём известно. 
Социологическое исследование отношения россиян к идее наложить санкции против виновных в гибели 
российского юриста Сергея Магнитского провели в фонде «Общественное мнение» (ФОМ), сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

В целом знают о том, что российским чиновникам из «списка Магнитского» запрещён въезд в США 17% 
россиян. Поддерживают «список Магнитского» прежде всего люди с высшим образованием, достаточно 
обеспеченные, а также москвичи и электорат Михаила Прохорова. Они считают: каждый должен ответить 
за свои поступки. Отрицательно к списку относятся 4%, их аргумент: «это дело России, а не американцев».

Как сообщало ранее ИА     REX  , комитет по иностранным делам сената США 26 июня единогласно одобрил 
проект закона о     «списке Магнитского»  , предусматривающий введение санкций против ряда российских 
чиновников.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27038.html

ЕГЭ в 2012 году не сдали более 25 тысяч российских школьников
Единый государственный экзамен в 2012 году, по предварительным данным, не сдали более 25 тысяч 
российских школьников. Об этом сообщила руководитель Рособрнадзора Любовь Глебова на пресс-
конференции, посвящённой итогам ЕГЭ, 28 июня.

Всего, по её словам, итоговую аттестацию не прошли 25 068 человек, что составило 3,25% выпускников 
2012 года. Глебова уточнила, что учащиеся, не сдавшие экзамен, не получат аттестата об окончании школы. 
Пересдать ЕГЭ они смогут только в следующем году.

Следует отметить, что число выпускников, не сдавших единый госэкзамен, в 2012 году увеличилось. Для 
сравнения, по итогам прошлого года, их количество составляло 2,5%. Глава федеральной службы также 
отметила, что в этом году возросло количество выпускников, не преодолевших минимальные пороги 
по истории, физике, химии, географии.

Увеличилось в текущем году и количество апелляций. По итогам ЕГЭ было рассмотрено более 70 тысяч 
исков, из которых удовлетворены с изменением результата порядка 40%.

В основной волне ЕГЭ в этом году приняли участие 843 766 человек, из которых 780 223 человека — 
выпускники 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27039.html

Демобилизовавшемуся военнослужащему отказали в льготе на 
поступление в вуз
Несмотря на то, что у солдат, прошедших срочную службу в армии, имеется льгота в поступлении в вуз, 
некоторые учебные заведения отказываются её предоставлять. Об этом заявил бывший «срочник» Георгий 
Гулордава 28 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Проблемы правовых гарантий 
военнослужащих, проходящих срочную службу и уволенных с военной службы», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«Мне было отказано предоставление в действующей льготе — поступать можно, но на общем основании. 
Ребята, заканчивающие школу, в течение года могут участвовать в олимпиадах, в то время как 
военнослужащие проходят военную службу. Армия со мной оказалась честнее: мне ставили задачу, 
я её решал и получал награду. Меня забрали из домашнего военкомата в учебный центр, где я сдал 
экзамен и получил звание младшего сержанта. За время прохождения службы были случаи проблем 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27039.html
http://www.iarex.ru/news/27038.html
http://www.iarex.ru/news/27008.html
http://www.iarex.ru/news/27008.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27037.html
http://www.iarex.ru/news/27035.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 29.06.12

со здоровьем у товарищей, но в моём батальоне не было таких ситуаций, чтобы военнослужащего лечили 
лишь «зелёнкой», — сказал Гулордава.

Он также рассказал подробно о процессе подачи льготного заявления на обучение: «За месяц до окончания 
службы был подан рапорт, комбриг и командир части одобрили и поставили печать. С этой бумагой 
я прибыл в январе в МГУ. Мне дали бесплатную возможность заниматься на подготовительных курсах. 
Получив сертификат, я начал подготовку к экзамену по истории. Вместо этого я сейчас занимаюсь тем, что 
ищу возможности защитить свою льготу. Служебная записка утверждена на основании всех трёх законов, 
но при этом учитываются только законы об образовании. Служба в армии является всё же долгом молодых 
людей, а в итоге ты возвращаешься, что для вузов ты не нужен. Я закончил школу с серебряной медалью».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель Военной коллегии адвокатов г. Москвы Владимир Тригнин 
также высказался о проблеме вытеснения льготы для демобилизовавшихся. «У „срочников“ есть 
единственная льгота — это поступление вне конкурса в любой вуз РФ. Увы, с этого года льгота перестала 
работать в силу закона „Об образовании“. Коррупционная экспертиза в отношении законодательства 
отсутствует», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27040.html

Почти у каждого есть близкие, погибшие в Великой Отечественной 
Войне: мнения блогеров
28 июня 1941 немецкая 20-я танковая дивизия взяла Минск. Не прошло и недели после начала войны, 
а потери советских войск уже исчислялись сотнями тысяч бойцов. Впереди ещё было почти четыре года 
Великой Отечественной Войны, потребовавшей для Победы напряжения всех ресурсов огромной страны 
и миллионов жизней наших дедов и отцов. Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей 
Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Есть ли вам кого помянуть из родных 
и близких, погибших во время Великой отечественной войны?».

Результаты опроса по теме «Есть ли вам кого помянуть из родных и близких, погибших во время Великой 
Отечественной войны?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, обошлось 161 12%

Да, в моём роду есть погибшие 
в этой войне

1093 77%

Трудно ответить 82 6%

Свой вариант ответа 77 5%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Белла Чебаненко:

На всю жизнь для меня главными стали 4 дня в году: 22 июня, 9-10 мая и 17 декабря. Мой отец родился 
10 мая 1910 года, а погиб 17 декабря 1942 года в возрасте 32 лет. Мне тогда было 7 лет. Он был военным, 
мы с ним очень дружили, и я его очень любила, уже в 3 года под его «руководством» свободно болтала по-
немецки. С тех пор слово папа стало для меня недоступным, У меня также погиб на войне дядя и жена 
другого дядьки — она тоже была военным человеком.

Ирина Шкадина:

Оба моих деда не вернулись с войны. Папа и мама мои росли без отцов. В прошлом году мне удалось 
найти, где похоронен один из моих дедов — в Германии, «сложная» украинская фамилия на плите выбита 
неправильно, хотя правильно записана в немецком архиве. Оттого-то он и считался пропавшим без вести. 
Никаких следов второго деда обнаружить не удаётся. Его призывали из Сталинской области, все архивы 
военкоматов были уничтожены перед оккупацией. Только послевоенная информация, что вроде бы пропал 
без вести в 1943 году. Вечная слава павшим за Родину!

Олег Вазлин:

У нас практически погибли все, ребята погибли на фронтах четыре родных дяди, старшие и женская часть 
нашего рода в Ленинградской блокаде и при эвакуации лежат на дне Ладожского озера. С матерью как 
то сели считать наши потери составили более сорока человек.

Ирина Тамарит:

Поколение моих родителей — это поколение войны. Дед воевал, был танкистом, прошёл войну, умер от ран. 
Есть родственники, которые умерли в Блокаду. День рождения мамочки, которой было бы сейчас 88, 
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выпало на страшную дату 22 июня. Есть кого помянуть как павших, есть кому сказать спасибо, что выстояли 
и победили

Людмила Амелина:

Да, есть, кого помянуть — отца. Каждый год 9 Мая мы собираемся все семьей и едем к нему на могилу. Так 
приучила сына и внучку. Обо всем ей рассказываем. Что бы ребенок знал, как Советскому народу досталась 
эта Победа, надеюсь, что она потом будет рассказывать это своим детям.

Алина Кузнецова:

У меня никого. Прадед на заводе работал, у него была бронь. С завода не выходил неделями. Падал 
в обмороки от голода и усталости. Бабушка по матери с 14 лет тоже на пороховом заводе трудилась. Сама 
весила меньше снаряда, которых в смену приходилось перетаскивать до 100 штук. До станка не доставала, 
ставила ящик под ноги. Прабабушка чуть не умерла от брюшного тифа, но выжила. Была прошлым летом 
в Крыму. Ездили вглубь полуострова. Там на каждом шагу ощущается эхо войны.

Добавим, что опрос проводился с 22 по 27 июня. В нём приняли участие 1413 блогеров, оставивших 182 
комментария по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27041.html

Россияне считают результативной встречу Путина и Обамы
Около четверти россиян считают встречу президентов России и США Владимира Путина и Барака Обамы 
результативной. При этом только 16% респондентов характеризуют отношения между США и Россией как 
хорошие, прогнозируют улучшение отношений — 15%, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи 
фонда «Общественное мнении» (ФОМ).

Хорошо относятся к Бараку Обаме 16% россиян, но с ноября 2009 года этот показатель снизился вдвое. 
Большинство участников опроса оценивают отношения между США и Россией как в чем-то хорошие, в чем-
то плохие. 13% говорят, что за последнее время эти отношения ухудшились, еще 10% прогнозируют 
дальнейшее ухудшение.

Напомним, 19 июня Барак Обама и Владимир Путин встретились на саммите G20 в Мексике. В совместном 
заявлении после продолжавшейся более полутора часов встречи они призвали к немедленному 
прекращению насилия в Сирии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27042.html

Величина прожиточного минимума в России возросла на 1,6%
За  три месяца величина прожиточного минимума возросла для всего населения России на 1,6%. При этом 
стоимость продуктов питания потребительской корзины увеличилась на 2,2%, непродовольственных 
товаров и услуг - на 1,2% и 0,3% соответственно, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

Величина прожиточного минимума за I квартал 2012г. в целом по Российской Федерации, в расчете на душу 
населения, рублей в месяц:

 
Все

население

В том числе

трудоспособное 
население

пенсионеры дети

Величина прожиточного 
минимума

6307 6827 4963 6070

в том числе:     

стоимость потребительской 
корзины

5855 6090 4963 6070

из нее минимальный
набор:

    

продуктов питания 2313 2370 2049 2415

непродовольственных 
товаров

1014 980 899 1262

услуг 2528 2740 2015 2393

расходы по обязательным 
платежам и сборам

452 737 х х
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Соотношение денежных доходов населения с величиной прожиточного минимума:

 I квартал 2012г.
Справочно:

IV квартал 2011г. I квартал 2011г.

Среднедушевые денежные доходы населения    

рублей в месяц 18947,4 24289,9 17726,4

в % к величине прожиточного минимума 
для всего населения

300,4 391,2 273,9

Среднемесячная номинальная начисленная 
заработная плата одного работника

рублей в месяц 24407 26905 21354

в % к величине прожиточного минимума 
для трудоспособного населения

357,5 401,0 305,7

Средний размер назначенных пенсий по старости2)    

рублей в месяц 9804 8876 8869

в % к величине прожиточного минимума для 
пенсионеров

197,5 181,1 173,2

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27043.html

Путин поздравил Мурси с избранием на пост президента Египта
Президент России Владимир Путин в телефонном разговоре 28 июня поздравил Мухаммеда Мурси 
с избранием на пост президента Египта и пожелал ему успехов в решении задач, стоящих перед страной. 
Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Владимир Путин поздравил Мухаммеда Мурси с избранием на пост президента Египта и пожелал успехов 
в решении сложных, масштабных задач по обеспечению национального единства страны и продвижении 
экономических преобразований», — говорится в сообщении.

«С обеих сторон подтверждено стремление укреплять традиционно дружественные российско-египетские 
отношения, расширять взаимовыгодное сотрудничество в различных областях», — отметили в пресс-
службе.

В ходе беседы обсуждалась также «актуальная международная и региональная проблематика, включая 
ситуацию в Сирии». Стороны достигли договорённости о продолжении личных контактов.

Напомним, председатель Партии свободы и справедливости Египта Мухаммед Мурси, выступавший 
на президентских выборах кандидатом от движения «Братья-мусульмане», одержал победу во втором туре 
выборов, набрав 51,7% голосов избирателей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27044.html

На антикризисные меры в 2012 году дополнительно выделено 200 млрд 
рублей
Правительство разрешило дополнительно использовать 200 млрд рублей из Резервного фонда 
на антикризисные меры. Об этом сообщил журналистам министр финансов Антон Силуанов по итогам 
заседания правительства 28 июня.

Он напомнил, что в бюджете на 2012 год уже были зарезервированы 200 млрд рублей на антикризисные 
меры, но к началу апреля все средства из резерва уже были доведены до главных распорядителей 
бюджетных средств.

Вторая сумма в 200 млрд рублей, по словам Силуанова, будет задействована в случае необходимости. 
«Надеюсь, что такого увеличения (расходов бюджета — ред.) не произойдёт», — сказал он, выразив 
мнение, что «инструментария у правительства и Центробанка в настоящее время достаточно».

Министр также сообщил, что в 2013 году правительство намерено использовать механизм резервирования 
средств по отдельным видам бюджетных расходов. При этом, отметил Силуанов, планируется не сразу 
доводить средства до министерств и ведомств, а «смотреть, как будет развиваться ситуация». По его 
словам, при необходимости средства будут перераспределяться.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27045.html
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Минфин предлагает сократить число призывников и лиц, 
приравненных к военнослужащим
Минфин предлагает сократить на 10% численность призывников в России и на 20% — количество лиц, 
приравненных к военнослужащим. Об этом 28 июня сообщила журналистам замминистра финансов 
Татьяна Нестеренко.

«Предлагаем сократить численность военнослужащих-призывников на 10%», — сказала замглавы 
Минфина. Она напомнила, что президент России Владимир Путин ранее уже озвучил предложение 
сократить численность приравненных к военнослужащим лиц на 15% в течение трёх лет, и отметила, что 
в ведомстве считают возможным «поставить задачу на 20% и приближать сроки сокращения».

По словам Нестеренко, данные меры призваны сбалансировать федеральный бюджет и минимизировать 
риски, и в настоящее время обсуждаются в правительстве в рамках подготовки проектов бюджета на 2013 
год и плановый период 2014-2015 годов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27046.html

Елену Батурину допросили по делу о хищениях в «Банке Москвы»
Супруга бывшего мэра Москвы Юрия Лужкова Елена Батурина, прибывшая в Москву из Австрии, 28 июня 
допрошена в Следственном департаменте МВД России в качестве свидетеля по уголовному делу о хищении 
денежных средств у ОАО «Банк Москвы». Об этом заявили в пресс-службе Следственного департамента 
МВД России.

Учитывая то, что ранее Батурина являлась владелицей коммерческой компании «Интеко», ей задавали 
вопросы, касающиеся выкупа в 2009 году столичным Правительством акций обозначенной кредитной 
организации, выпущенных в ходе дополнительной эмиссии. Сумма сделки составила 15 млрд рублей, 
а большую часть денежных средств, примерно 13 млрд рублей, банк направил на кредитование ЗАО 
«Премьер Эстейт». Позже денежные средства в размере 12 млрд рублей оказались на счетах ЗАО 
«Интеко».

Как отмечают СМИ, Батурина провела на допросе около 4 часов, однако его детали не разглашаются. 
Её сопровождал австрийский адвокат Александр Аснис, который также подтвердил намерения супруги 
Лужкова вернуться в Австрию в ближайшее время. Напомним, в соответствии с действующим российским 
законодательством и международными договорами Батуриной предоставлен иммунитет, гарантирующий 
ей возможность беспрепятственно покинуть пределы Российской Федерации в течение 15 суток.

Бывшего столичного градоначальника также вызывали на допрос в Следственный комитет РФ для дачи 
показаний по уголовному делу, связанному с хищениями в ОАО «Банк Москвы». Тогда (в 2011 году) он 
предположил, что его вызов на допрос имеет политическую подоплёку. Лужков явился в Cледственный 
комитет 15 ноября 2011 года.

В связи с допросом супруги Юрий Лужков в интервью газете «Известия» назвал дело о хищениях в «Банке 
Москвы» бесперспективным.

Добавим, Елена Батурина стала единственной женщиной, вошедшей в топ-200 самых богатых 
предпринимателей России 2012 года, опубликованный в апреле Forbes. Её состояние оценивается в 1,1 
млрд долларов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27047.html

Кандидатов в белорусский парламент не пустят в прямой эфир
Центризбирком Белоруссии считает нецелесообразным проведение теледебатов кандидатов в депутаты 
парламента в прямом эфире. Об этом 28 июня заявил журналистам секретарь комиссии Николай Лозовик, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«В прямом эфире мы уже провели одни теледебаты. Приятного очень мало там было. Мы надеемся, что 
дебаты на парламентских выборах будут проходить вежливо и в корректной форме, но всё же будем 
транслировать их в записи», — сказал Лозовик.

При этом он отметил, что теледебаты в рамках парламентской избирательной кампании являются для 
Белоруссии новым делом. Секретарь ЦИК напомнил, что ранее в республике проводились «только 
теледебаты кандидатов в президенты».

Теледебаты в рамках президентской избирательной кампании 2010 года транслировались в прямом эфире, 
и во время своих выступлений практически все кандидаты в президенты призывали своих избирателей 
выйти на улицы для протеста в случае фальсификации результатов выборов.
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Выборы в Палату представителей (нижнюю палату белорусского парламента) пройдут 23 сентября, 
а в Совет республики (верхнюю палату) — в период по 30 сентября 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27048.html

Узбекистан приостанавливает своё членство в ОДКБ
Узбекистан направил в секретариат Организации Договора о коллективной безопасности (ОДКБ) ноту 
с уведомлением о приостановлении своего участия в её деятельности. Об этом 28 июня сообщили в пресс-
службе организации.

В настоящее время эксперты ОДКБ проводят юридическую оценку поступивших в секретариат документов, 
готовится доклад главам государств, входящих в организацию. О причинах принятия такого решения 
Ташкентом ничего не сообщается.

Напомним, что против членства Узбекистана в ОДКБ в октябре прошлого года высказался президент 
Белоруссии Александр Лукашенко. На встрече с членами совета Парламентской ассамблеи организации 
в Минске он заявил, что Узбекистан не ратифицировал ни одного существенного документа, принятого 
в рамках ОДКБ.

«Надо принимать решение по Узбекистану. Потому что тройная игра, которую сегодня ведёт Узбекистан, 
не позволяет ему находиться в ОДКБ», — сказал Лукашенко, сообщив, что направил свои соображения 
Дмитрию Медведеву, занимавшему тогда пост президента России.

На сегодняшний день ОДКБ объединяет Армению, Белоруссию, Казахстан, Киргизию, Россию, Таджикистан 
и Узбекистан. Узбекистан входил в состав организации с момента подписания договора в 1992 году. В 1999 
году Ташкент отказался от продления договора, однако в августе 2006 года членство Узбекистана в ОДКБ 
было восстановлено.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27049.html

Воронежское Молодёжное правительство займётся разработкой 
проекта закона «О молодых специалистах»
Воронежской области необходим закон «О молодых специалистах», который будет аккумулировать весь 
положительный опыт и комплекс мер по решению проблем молодых специалистов, в том числе меры, 
направленные не только непосредственно на молодых специалистов, но и на стимулирование 
работодателей и образовательных учреждений. Такой вывод сделали 27 июня на открытом заседании 
Молодёжного правительства Воронежской области, посвящённом проблемам молодых специалистов, в 
котором принял участие губернатор Алексей Гордеев, сообщили корреспонденту ИА     REX   в управление по 
взаимодействию со СМИ и административной работе правительства Воронежской области.

По итогам заседания решено создать рабочую группу из членов молодёжного правительства по разработке 
проекта данного закона. Как ранее сообщало ИА REX, о необходимости закона «О молодых специалистах», 
который будет аккумулировать весь положительный опыт и комплекс мер по решению проблем молодых 
специалистов, говорил и глава региона Алексей Гордеев.

Губернатор обратил внимание, что Молодёжному правительству удалось наладить взаимодействие с 
взрослым правительством Воронежской области, и младшие коллеги вносят конкретные предложения, 
участвуют в обсуждении законопроектов, имеющих отношение к молодёжи. 

Дублер руководителя правового управления Воронежской области Оксана Назаренко подчеркнула, что на 
федеральном уровне нет правового акта, который бы закреплял статус молодого специалиста. Исправить 
ситуацию поможет региональный закон.

Алексей Гордеев подтвердил, что в решении вопросов, касающихся молодых специалистов, на 
региональном уровне помощь Молодежного правительства будет очень кстати.

Добавим, проект «Молодёжное правительство Воронежской области» создан как один из основных 
элементов по формированию кадрового резерва в Воронежской области. Целями проекта является 
привлечение молодёжи, обладающей высоким творческим и научным потенциалом, к решению социально-
экономических проблем региона, путём непосредственно участия в работе исполнительных органов 
государственной власти области, а также создание управленческого кадрового резерва, обучение и 
получение практических навыков в области государственного управления, изучение проблем 
государственного управления в различных сферах общественных отношений.

Формирование состава Молодёжного правительства проведено на конкурсной основе из числа граждан 
Российской Федерации в возрасте от 18 до 30 лет, обучающихся или работающих на территории 
Воронежской области. В него вошли 48 человек из 52 конкурсантов.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27050.html

С 1 июля в России вновь повышают штрафы для автомобилистов
С 1 июля в России повышаются штрафы за нарушение правил остановки и стоянки автомобилей. Причём в 
Москве и Санкт-Петербурге штрафы по сравнению с другими регионами вырастут в разы. Это 
предусматривают изменения, вносимые в Кодекс Российской Федерации об административных 
правонарушениях Федеральным законом от 21 апреля 2011 года № 69-ФЗ, напоминают в пресс-службе 
ГУОБДД МВД России.

Так, остановка или стоянка на пешеходном переходе и ближе 5 метров перед ним либо на тротуаре, если 
она не разрешена соответствующим дорожным знаком, будет наказываться штрафом в размере 1 тысячи 
рублей. В настоящее время за данное нарушение предусмотрено предупреждение или штраф в 300 рублей. 
Остановка или стоянка в местах остановки маршрутных транспортных средств или ближе 15 метров от них, 
за исключением остановки для посадки или высадки пассажиров, также будет наказываться штрафом в 1 
тысячу рублей (сейчас – предупреждение или штраф 100 рублей). Остановка или стоянка на трамвайных 
путях либо далее первого ряда от края проезжей части обойдётся водителям в 1,5 тысячи рублей (сейчас – 
100 рублей). Штраф за несоблюдение знаков и разметки, запрещающих остановку или стоянку, вырастет в 
пять раз – с 300 рублей до 1,5 тысяч. Если водитель при этом ещё создал препятствия для других машин 
или остановился в тоннеле, ему придётся заплатить уже 2 тысячи рублей. При этом в каждом из 
перечисленных выше случаев автомобиль будет задержан и перемещён на специализированную стоянку.

Отметим, что все вышеперечисленные нарушения правил остановки или стоянки, совершенные в Москве 
или Санкт-Петербурге (городах федерального значения), будут наказываться административным штрафом 
в размере 3 тысяч рублей.

Остальные нарушения правил остановки или стоянки будут наказываться предупреждением или 
административным штрафом в размере 300 рублей, а в городах федерального значения – 2,5 тысяч рублей.

За движение по полосе для маршрутных транспортных средств или остановку на ней будут штрафовать на 
1,5 тысячи рублей (сейчас – предупреждение или штраф 300 рублей). В Москве и Санкт-Петербурге это 
нарушение будет «стоить» 3 тысячи рублей.

Нарушение правил, установленных для движения машин в жилых зонах, будет наказываться штрафом в 
размере 1,5 тысяч рублей (в настоящее время – 500 рублей), а в городах федерального значения 
водителям придется заплатить в два раза больше.

Кроме того, с 1 июля в новой редакции в Кодексе будет изложена статья «Задержание транспортного 
средства, запрещение его эксплуатации». Она, в частности, предусматривает запрет эксплуатации со 
снятием регистрационных знаков в случае управления транспортным средством с превышением уровня 
тонировки. Однако в течение суток после снятия номерных знаков водители смогут следовать в автосервис 
для устранения причины запрещения эксплуатации.

Устанавливается, что расходы на перемещение и хранение задержанного транспортного средства с 1 июля 
будут возмещаться лицом, совершившим административное правонарушение (в настоящее время 
перемещение и первые сутки хранения оплачиваются из бюджета). При этом порядок перемещения 
транспортных средств на специализированную стоянку, их хранения, оплаты расходов на перемещение и 
хранение устанавливается законами субъектов Российской Федерации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27051.html

Мосжилинспекция предлагает ужесточить санкции за незаконную 
перепланировку жилья
Государственная жилищная инспекция Москвы выступает с инициативой ограничить в праве выезда 
за пределы страны граждан, которые нарушили правила проведения перепланировки и переустройства 
помещений и не исполнили решение суда. Об этом 28 июня сообщает пресс-служба ведомства, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

В Мосжилинспекции напоминают, что с 25 октября прошлого года вступило в силу постановление 
правительства Москвы «Об организации переустройства и (или) перепланировки жилых и нежилых 
помещений в многоквартирных домах», которое значительно упростило процедуру согласования 
проведения ремонта в квартирах жителей города. В частности, строительные работы, которые 
не затрагивают безопасность и качество условий проживания, были вообще исключены из списка 
подлежащих согласованию.

Между тем, отмечают в ведомстве, по-прежнему растёт количество жалоб на случаи незаконной 
перепланировки или переустройства помещений, которые несут в себе серьёзную угрозу безопасности 
проживания жителей многоквартирных домов.
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«По каждому подтверждённому факту Мосжилинспекция налагает на собственника помещения штраф 
и выдает предписание на устранение нарушений. Однако есть случаи, когда владельцы квартир и нежилых 
помещений предписания не выполняют, и для защиты интересов остальных жителей многоквартирных 
домов Мосжилинспекция вынуждена обращаться в суд. К сожалению, практика показывает, что более 60% 
судебных решений не исполняются, несмотря на все усилия со стороны Федеральной службы судебных 
приставов», — говорится в сообщении пресс-службы.

В связи с этим Мосжилинспекция выступает с инициативой о применении ограничения на право выезда 
за пределы РФ в отношении нарушителей правил перепланировки и переустройства помещений.

В ведомстве при этом отмечают, что до применения такой меры владельцам помещений будет 
предоставляться достаточно времени для устранения всех нарушений. «Предписание Мосжилинспекции 
выдаётся сроком на полгода, на исполнение решения суда будет отведено ещё три месяца, без учёта 
времени, необходимого для самого рассмотрения дела. Исполнение решения суда позволит избежать 
проблем, связанных с выездом за границу», — заявляют в пресс-службе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27052.html

Туроператор «Вокруг света» объявил о приостановке деятельности
Российский туроператор «Вокруг света» объявил о приостановлении деятельности в связи 
с невозможностью выполнить финансовые обязательства перед клиентами. Сообщение об этом 
опубликовано 28 июня на официальном сайте компании, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«ООО „Вокруг Света“ приносит свои извинения в связи со сложившейся ситуацией, в результате которой 
компания не в состоянии выполнять финансовые обязательства перед гражданами и юридическими 
лицами. Выплата компенсаций туристам за не оказанные услуги будет производиться в установленном 
законом порядке», — говорится в сообщении.

Компания «Вокруг света» работает на туристическом рынке с 2003 года. С 2009 года компания 
предоставляла туристические услуги под торговой маркой «Exotico». Туроператор специализировался, 
в основном, на продаже туров в страны Юго-Восточной Азии и Дальнего Востока. Также компания 
организовывала туры в Грецию по низким ценам.

Размер финансового обеспечения компании составляет 30 млн рублей. Ответственность туроператора 
застрахована в ОАО «Альфастрахование».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27053.html

Россия абсолютно искренне противостоит санкциям в отношении 
Белоруссии: мнение
Позиция российских властей, неоднократно выступавших против санкций в отношении Белоруссии, 
представляется абсолютно искренней. Об этом заявил президент Института национальной стратегии 
Михаил Ремизов в беседе с журналистами в Минске, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Следует вспомнить, что Россия сегодня оказалась в положении, когда она по широкому фронту проблем 
сопротивляется введению санкций. Вопрос о Сирии стоит достаточно остро», — отметил Ремизов.

По его словам, Россия «в дальнейшем сама может стать жертвой аналогичных санкций». «Имеется в виду 
так называемый „список Магнитского“, который в США может быть закреплён в каких-то законодательных 
документах и стать основой для визовых и других санкций в отношении отдельных должностных лиц», — 
сказал Ремизов.

Кроме того, добавил он, «если санкции в отношении Белоруссии примут более масштабный характер 
и станут более чувствительными для белорусской экономики, то для России это также станет проблемой 
практического порядка».

Напомним, что Москва неоднократно выступала против одностороннего введения санкций западными 
странами, в частности в отношении Белоруссии и Ирана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27054.html

Украина никогда не испытывала «прессинга» Москвы в вопросе о 
статусе русского языка: мнение
Президент Института национальной стратегии Михаил Ремизов считает «скандальным» тот факт, что 
русский язык не имеет на Украине официального статуса. Об этом он заявил в беседе с журналистами 
в Минске 27 июня, сообщает корреспондент ИА     REX  .
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По его словам, «реальное обеспечение права использования родного языка за рубежом должно быть одним 
из приоритетов российской внешней политики». «Сегодня есть возможности для реализации этой цели. Это 
требования вполне обычные», — подчеркнул Ремизов.

Вместе с тем, считает глава Института национальной стратегии, в случае с Украиной такой политики 
«не наблюдается». «Украинское руководство никогда не испытывало серьёзного „прессинга“ со стороны 
Москвы по этому вопросу», — отметил он.

Ремизов также выразил мнение, что само наименование статуса русского языка в странах бывшего СССР 
не имеет принципиального значения. «Государственный, межнациональный или региональный язык — 
везде важны несколько вещей. Во-первых, возможность полного цикла образования на русском языке — 
от дошкольного учреждения до университета. Должна быть реальная доступность этого цикла для всех, кто 
хочет учиться на русском языке. Во-вторых, возможность полного документооборота, общения 
с государством на русском языке. Хотя бы в тех регионах, где компактно проживает русскоязычное 
население», — отметил Ремизов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27055.html

Объём инвестиций в Воронежскую область составил 152,2 млрд рублей
152,2 млрд рублей (110% к уровню 2010 года) составил объём инвестиций в основной капитал предприятий 
и организаций Воронежской области в 2011 году. Об этом 27 июня доложил на заседании правительства 
региона заместитель губернатора Алексея Гордеева, первый заместитель председателя правительства 
области Александр Гусев, сообщили корреспонденту ИА     REX   в управлении по взаимодействию со СМИ 
и административной работе правительства Воронежской области.

В своем докладе Гусев отметил, что показатель превышает аналогичный по Российской Федерации. 
В целом, последние 3 года по объёму инвестиций воронежский регион устойчиво занимает третье место 
в Центральном федеральном округе. Схожая динамика роста наблюдается и в 2012 году. По оценке 
Александра Гусева, данные результаты достигнуты в первую очередь благодаря совершенствованию 
нормативно-правовой базы, а также созданию реальных условий для приёма инвестиций — наличию 
подготовленных площадок для реализации инвестиционных проектов. Прежде всего, это индустриальный 
парк «Масловский», где уже размещено и принято решение о размещении 14 производств с общим 
объёмом планируемых инвестиций более 22 млрд рублей. Кроме того, в настоящее время завершаются 
работы по формированию заявки на создание на базе индустриального парка «Масловский» особой 
экономической зоны. В результате к имеющимся преференциям будет добавлен упрощенный таможенный 
режим. Помимо «Масловской» площадки, принято решение о создании индустриальных парков 
«Лискинский» и «Бобровский», на стадии завершения — рассмотрение присвоения статуса 
индустриального парка промзоне «Перспектива» в Новоусманском районе.

Рост инвестиций по проектам, включённым в программу социально-экономического развития области, 
составил 135% при среднем росте объёмов инвестиций по области в 110%, что подтверждает высокий 
уровень финансовой поддержки, оказываемой инвесторам.

Губернатор Воронежской области Алексей Гордеев поставил задачу улучшить в ближайшие три года 
значения показателей эффективности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27056.html

В Воронежской области открыт новый мясоперерабатывающий 
комплекс
28 июня состоялось открытие нового мясоперерабатывающего комплекса ГК «Талекс» в Верхнехавском 
районе Воронежской области. В церемонии открытия приняли участие губернатор Воронежской области 
Алексей Гордеев и полномочный представитель президента в Центральном Федеральном округе 
Александр Беглов, находящийся с визитом в регионе, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Открывшееся предприятие станет первым в регионе, которое специализируется на переработке свинины, 
мяса крупного рогатого скота и баранины с выходом на охлаждённую продукцию. Производительность 
линии по переработке свинины составит 120 голов в час, по крупному рогатому скоту — 20 голов, овцам — 
50. Производственные мощности предприятия позволят ежегодно получать около 40 тыс. тонн мяса 
на кости. Общая стоимость проекта составила 1,4 млрд рублей, из которых 920 млн — кредитные ресурсы, 
остальное — собственные средства предприятия. Ожидается, что проект окупит себя в течение пяти лет. 
Кроме того, немаловажным является и тот факт, что на предприятии создано 400 рабочих мест.

«Это не просто 400 рабочих мест, существует программа строительства социального жилья, и это 
правильно — инвестор должен вкладывать деньги не только в производство, но и в социальную среду, 
создавать нормальные услуги», — отметил Александр Беглов на встрече с журналистами по итогам визита.
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Напомним, ранее Алексей Гордеев, посещая строящийся завод, заявил, что в Верхнехавском районе 
основная проблема у людей — отсутствие рабочих мест. Новое производство позволит трудоустроить 
население на рабочие мест с хорошей заработной платой.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27057.html

Профобучение молодёжи обходится Воронежской области в 1 млрд 
рублей в год
«Мы тратим около 1 млрд рублей в год на профессиональное обучение молодёжи. Это тоже поддержка 
экономики, чтобы она получала хороших специалистов. У региона есть все возможности, чтобы серьёзно 
заявить о накопленном опыте профессиональной подготовки кадров для важнейших отраслей», — заявил 
27 июня на заседании правительства Воронежской области губернатор Алесей Гордеев при рассмотрении 
вопроса профессиональной занятости молодёжи. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили в управлении 
по взаимодействию со СМИ и административной работе правительства Воронежской области.

Губернатор Воронежской области Алексей Гордеев считает, что профессиональная подготовка кадров 
является одной из важнейших задач социально-экономического развития региона. И к анализу вопроса, 
эффективно ли используются эти средства, по мнению губернатора, необходимо привлечь бизнес-
сообщество и Торгово-промышленную палату области.

Отвечая губернатору, руководитель департамента образования, науки и молодёжной политики области Олег 
Мосолов сообщил, что лидирующие позиции в стране может занять Ресурсный центр по подготовке кадров 
для машиностроения, и этот вопрос будет детально рассматриваться в дальнейшем.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27058.html

Ветеранам в Воронежской области выделены средства на улучшение 
жилищных условий
В июне 2012 года в Воронежской области на выполнение государственных обязательств по обеспечению 
жильём ветеранов Великой Отечественной войны поступило дополнительное финансирование в сумме 
874563,9 тыс. руб., позволяющее предоставить меры социальной поддержки 868 ветеранам войны. Об этом 
корреспонденту ИА     REX   сообщили в управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области.

Всего месяц назад губернатор региона Алексей Гордеев отметил, что государство, региональные власти 
целенаправленно выполняют свои обязательства перед ветеранами и они не зависят от юбилейных дат.

На сегодняшний день подготовлены все необходимые документы на предоставление безвозмездной 
субсидии на улучшение жилищных условий ветеранам. Средства будут перечислены в ближайшие дни на 
лицевые счета в кредитных учреждениях.

Добавим, на 1 июня на учёте в качестве нуждающихся в улучшении жилищных условий в Воронежской 
области состояли 1125 ветеранов войны. Работа по реализации Указа президента Российской Федерации 
«Об обеспечении жильём ветеранов Великой Отечественной войны 1941-1945 годов» продолжается. До 
начала лета 2012 года в регионе предоставлены меры социальной поддержки 2046 ветеранам, из них 130 
выделены однокомнатные квартиры, 1916 – выплачены субсидии на улучшение жилищных условий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27059.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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